

【SNS 集会】生徒の感想

< 1 年生 >

- SNS(インターネット)は正しく使わないと、とても怖いトラブルなどに合ってしまうので、使い方をしっかり見直し、正しく SNS を使っていこうと思う。
- インターネットはとても便利だけど、使い方一つ間違えると色々なトラブルが起こってしまうということが分かりました。私もそのようなトラブルに巻き込まれないように、気を付けてインターネットを利用しようと思います。
- まず、SNS に簡単に個人情報載せてはいけないことがよく分かりました。そして、SNS は表情や気持ちが分からないので、使用する際には相手のことをよく考えて使用していきたいです。SNS はすごく便利な分、危ない所もたくさんあることが改めてよく分かりました。
- ネットで友達と会話する時は、相手の気持ちを想像しようと思いました。そして、ネットに支配されずに自分の中でルールを作ったり、時間制限したりするのは大切だと思いました。また、変な人がいるかもしれないので、ネットには気軽に投稿してはいけないと思いました(特に個人情報)。もしもの時には相談しようと思います。
- スマートフォンはやはり便利ですが、正しい使い方をしないと恐ろしいことに巻き込まれてしまうことがよく分かりました。また、気軽に個人情報を出さないなど、出来る限りの予防策を徹底したいと思います。
- SNS は身近にあり、何でも投稿できる反面、個人情報の流出やそれによる犯罪被害など、危険でもある。常に疑うことを忘れず、自分自身を守れるよう心掛けたい。友人を失ったり、将来が台無しになったりしないよう、十分な注意を払いたい。
- スマホは便利なものだと思っていたけれど、危険で悪いところもあることが分かりました。特に動画③では、「24時間で消える」などと軽い気持ちで SNS にアップしたのが、こんなことになってしまったのだと思いました。これからスマホを持った時に何かあったら、すぐに大人に相談したいと思います。
- 便利な世の中になったけれど、その分危険を伴うことが分かったので、それには気を付けようと思った。まだ持たないけど、いざスマホを持った時に、動画のような事例にならないようにしたい。依存しそうな時は、「それをやる価値は何か」や「これやって得になることが本当にあるか」を考えて、理性を保ちつつ生活したい。
- 動画をずっと見てしまうと、スマホ依存症になってしまうので、今度からは動画を短く見たいと思いました。

< 2 年生 >

- スマホは便利で楽しく、何でもできますが、その分危険がたくさんあることを改めて知りました。何も考えずに投稿したり、ずっとスマホをいじり続けたりしないようにしたいです。特にゲーム依存に気を付けたいと思いました。そのために時間やルールを親と決めておこうと思います。
- SNS の問題でも色々なトラブルがあることが分かりました。本当に些細なことでトラブルが起きてしまい、それで将来にも影響してしまうということを知って、すごく怖いと思いました。スマホや SNS は便利だけど、反対に恐ろしい面もあるので、これからも使い方には十分に注意して使っていきたいと思いました。
- 私がインターネットを使って何かを投稿する時は、自分の文章は誰かに誤解されないか、また、写真には個人情報などが載っていないか確認してからにしたいです。
- 軽い気持ちで写真などを投稿したり、知らない人とやり取りをしたりするのはいけないと思った。もし、こんなトラブルにあっても、素直に家の人や先生に言う事が大切だと思った。
- 顔も知らない人とやり取りをしたり、何も考えずに自分の写真や個人情報を投稿したりすると、危険な目に合うという事が分かりました。スマートフォンなどは便利だけど、それと同じように危険がたくさん潜んでいて、とても怖かったです。自分の写真を投稿しなければいいというのではなく、友達の写真や個人情報が分かりそうなものは投稿をしないように充分気を付けて、利用したいと思います。

●SNSは便利だけど、誤解を招くような文や写真なども載せられるから、変な人などに目を付けられて、嫌なことを言われたり、友達との仲も悪化したりする原因になってしまうので、SNSには投稿しない。ゲームをやり過ぎて、ゲーム依存になり後悔してしまったりするからゲームは適度な時間にする。課金もし過ぎると、取り返しもつかなくなってくるからあまりしない。

●インターネットは、動画や写真を投稿する際に、時間を置くことができるので、その時に冷静に見つめ、投稿の必要性の有無を判断するべきだと思います。人は誰からも高い評価を得たいと感じて、どんどん投稿してしまうので、そういうところにも注意をします。

●SNSは、使い方によって恐ろしいものになってしまうことを感じた。身近なものであり、普段使っているものなので、他人事とは思えなかった。インターネットの使い方に、改めて注意をしなくてはならないと感じた。

— <3年生> —

●自分の軽率な行動がいじめや依存症、住所特定などといったことに巻き込まれてしまう、インターネットの恐ろしい一面が見られた。今日学んだことは忘れずに、気軽にインターネットに写真・動画を上げずに、安心安全を最優先に使っていきたいです。

●スマホ(インターネット)は便利な反面、とても危険だという事が改めて分かりました。今日の内容からLINEでの友達とのトラブル・インターネット(ゲーム)依存・インスタなど自分の情報が流出するもの、これらだけではないですが、これからインターネットを使用していく上で、トラブルに巻き込まれないように、今まで以上に注意が必要だと感じました。

●SNSは使い方一つで、自分に悪影響が起こることがよく分かりました。そのために①個人情報をSNSに載せないようにする。②インスタなどはアカウントを非公開にして、知らない人が見られないようにする。③依存しないように、使う時間は〇時間と決めて使うようにする。

●インターネットはとても便利だけど、少し使い方を間違えてしまうと、大きなトラブルに発展してしまうということが改めてよく分かりました。また、自分に都合の良い考え方をするのではなく、相手の立場に立って物事を考えること、むやみに写真や動画をアップしないことは大切だと思いました。

●人の顔が見えない、どこで誰が見ているか分からない。それが一番怖いと思いました。私はこれから投稿せず、フィルタリングなどを行い、安心安全に使用したいです。そしてネット依存症にならないよう、しっかり時間を決めて使いたいです。

●些細なことで人間関係のトラブルになったり、依存症になったりしてしまうので、SNS(インターネット)の使い方は本当によく気を付けないといけないと感じました。今、スマホは持っていませんが、この先きっと使うことになるので、今回の例はよく心に留めておこうと思います。

●インターネットは使い方を少し間違えてしまうだけで、大事になってしまうということを再認識しました。特に、課金をしたり、個人情報や行動パターンをSNSに載せたりするのは危険だと思いました。もし巻き込まれたら、周りの大人に相談することが大切だと思いました。

●ケータイ・スマホはとても便利な分、怖いことも多いなと思った。特に2つ目の動画はゲームにハマっていく主人公が、以前の自分と重なって見えた。ネット依存になりかけていた私を、両親がスマホを没収して止めてくれたけど、主人公のようになっていたらどうしようと思った。今後またスマホを持つようになったら、いろんなことに気を付けて使っていきたい。